



The McGill Institute for the Study of Canada

L'Institut d'études canadiennes de McGill (IECM) accepte présentement les candidatures pour la bourse Eakin en études canadiennes pour l'année académique 2009-2010.

Cette bourse sera décernée à des chercheurs dont les champs d'intérêt se rattachent aux études canadiennes. Elle sera attribuée, pour des périodes d'une ou deux sessions universitaires, à un détenteur de doctorat jouissant d'un congé sabbatique de son institution. Cette distinction peut être offerte à tout chercheur dynamique, toutes disciplines confondues, dont les recherches servent à enrichir les études canadiennes par les vues nouvelles qu'elles proposent. La bourse peut également être décernée à un individu engagé à l'extérieur de la communauté universitaire, mais dont les écrits, les recherches ou la carrière publique représentent une contribution significative à la vie intellectuelle au Canada.

Bourse Eakin en études canadiennes

Le récipiendaire devra enseigner au moins un cours de premier cycle en études canadiennes, présenter la conférence Eakin (faisant partie de la série des « Conférences de prestige »), participer aux activités organisées par l'IECM, et entretenir de réels échanges avec ses collègues de McGill et ceux d'autres institutions.

Le montant de la bourse sera de 15 000 \$ par semestre, auxquels s'ajouteront 2 500 \$ par semestre pour couvrir les frais encourus pour fins de recherche.

Les personnes intéressées doivent soumettre leur candidature en envoyant :

- Une lettre de candidature
- Un curriculum vitae
- Une lettre de référence
- Une préférence pour la période visée par la demande, soit un semestre (automne 2009 ou hiver 2010) ou l'année universitaire 2009-2010 au complet.

Merci d'envoyer tous ces documents au plus tard pour le **5 décembre 2008** à l'adresse suivante :

Bourse Eakin en études canadiennes

L'Institut d'études canadiennes de McGill

3463, rue Peel

Montréal (QC), H3A 1W7

Téléphone : (514) 398-8346

Télécopieur : (514) 398-7336

misc.iecm@mcgill.ca

www.mcgill.ca/misc

La bourse Eakin en études canadiennes a été créé grâce à la généreuse contribution de la famille Eakin en mémoire de William R. Eakin.